



Liebe Eltern!

Betrifft: Schulstart am 07.09.2020

Wie Sie bereits den Medien entnehmen konnten, freuen wir uns auf einen „normalen“ Schulstart ins neue Schuljahr. Das heißt, dass alle Schulkinder täglich in der Schule anwesend sein werden. Laut Hygiene- und Präventionskonzept soll jede Klasse vorerst eine „Einheit“ bilden und sich nicht mit anderen Klassen vermischen. Wir werden deshalb unser getrenntes Pausenkonzept beibehalten und auch unser „Klassenzimmer im Freien“ nutzen.

Die allgemeinen Hygienebestimmungen behalten ihre Gültigkeit:

- Abstand halten beim Einlass um 07:45 in das Schulgebäude
- Abstand halten in den Gängen und im Stiegenhaus
- Hände desinfizieren und waschen
- Regelmäßiges Lüften der Schulräume
- Reinigung des Schulinventars
- Krank? Im Zweifel zu Hause bleiben

Das regionale Corona-Ampelsystem legt den Status der Schulen im Bezirk in Bezug auf das Infektionsrisiko fest. Je nach Ampelfarbe legt die Schule die Maßnahmen fest, über die Sie sofort informiert werden (z.B. bei Gelb ist ein verpflichtendes Tragen des MNS außerhalb der Klasse verpflichtend). Zur Zeit steht die Ampelfarbe auf „Grün“, das bedeutet kein Risiko.

Das Team der Volksschule ist in jeder Situation darauf bedacht, einen möglichst reibungslosen Schulbetrieb gewährleisten zu können.

Wir freuen uns auf ein neues Schuljahr mit vielen positiven Ereignissen mit dem Schwerpunkt als „Naturparkschule“ mit vielen Projekten rund um den Naturpark „Rosalia-Kogelberg“.

Mit lieben Grüßen

Schulleiterin Silke Teuschl